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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.10.2023 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Schulplatznot an den Erfurter Schulen ist allgegenwärtig und es ist weiterhin fraglich, ob im 

nächsten Schuljahr alle kommenden Fünftklässler einen Platz erhalten. Die in der Presse vom 

25.10.2023 angeführte Liste des Amtes für Gebäudemanagement zeigt, wie fahrlässig der 

Umgang mit dem aktuellen Schulnetzplan war. Bisher ist es bereits so, dass viele Schulen ihre 

Schulkonzepte kaum oder gar nicht mehr umsetzen können, da beispielweise Räumlichkeiten für 

Kinder mit besonderem Förderbedarf fehlen. Ein Schulleiter sprach in diesem Zusammenhang 

bereits von „Lernkasernen“.  

 

Daher stelle ich die folgenden Fragen: 

 

1. Wie viele Schulen können aktuell aufgrund mangelnder räumlicher Kapazitäten ihre 

individuellen Schulkonzepte nicht umsetzen? (Bitte mit Namen der Schule aufschlüsseln) 

2. Zu welchem Zeitpunkt wurde deutlich, dass die Maßnahmen des aktuellen Schulnetzplans 

nicht vollumfänglich umgesetzt werden können und wann wurde das dem Ausschuss 

sowie den betroffenen Schulen kommuniziert? 

3. Wie will der Oberbürgermeister gewährleisten, dass mit dem neuen Schulnetzplan alle 

Maßnahmen fristgerecht umgesetzt werden, so dass es die Schulen wieder schaffen, nach 

ihren Lernkonzepten zu arbeiten? 
Anlagenverzeichnis 

 

 

 

27.10.2023, gez. i. A. xxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, Herr 

Maicher 
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